

# 園に対する意見・要望

- 保護者評価アンケート自由記述欄 -

令和3年3月

たんぽぽぐみ 保護者より

- ◎ 給食は毎回おいしそうなメニューなのですが汁ものがあるとおいしいと思います。まだ、入園して3ヶ月ほどしか経っていないので経験も少ないのでわからないことありますが、先生方はいい方たちばかりでえいふく保育園に入園でき本当に良かったと思っています。これからもよろしくお願いします。  
( )
- ◎ いつもありがとうございます。いつも安心して仕事することができます。人見知り激しくて、どうなることかと思っていましたがいつも楽しそうに作ったものについて話してくれたり、園での様子を聞いて成長したなあと感じています。(まだ人見知りはありますが)たんぽぽ以外の先生たちも「 」と話しかけてくださるのにいつも無視していてすみません(笑)。お給食も毎日完食しているようでありがとうございます！また、今後もよろしくお願いします。  
( )
- ◎ 今年度より給食だよりがカラーで見やすかったです。レシピもあってすごく嬉しかったです。給食だけでなくおやつレシピもあると助かります。いつも先生方が子供たちの事を親身に聞いてくださるだけでなく親の私たちの心配のお声かけまでしてくださるのが、いつもすごく嬉しいです。ありがとうございます。  
( )
- ◎ お迎えの時は、私を見て笑ってくれる娘達に会うのも楽しみです。一日の出来事や先生方とのお喋りがとても楽しみで、娘たちのことを家族以外で共有できる貴重な時間になっております。のびのびと活動しているのが分かり感謝しております。  
( )
- ◎ 子どものことを本当に可愛いと思って下さっているのが伝わってくるぐらい、お帳面や帰りの挨拶の際に教えていただく1日の様子が詳細です。  
( )

ももぐみ 保護者より

- ◎ 先生方の安心感がある。いつも笑顔であいさつしてもらえ、どんな話でも耳を傾けてくれる事、コロナウイルス感染が広がった時も消毒やマスクを準備しておいて頂けることなど配慮がすごいなと思いました。息子はあまりまだ言葉を話しません。朝着替えが終わるとジャンパーをもってきて保育園に行くといひます。保育園に行くのが楽しみと思える保育園に入れてよかったなと思います。子どもの日々の成長と一緒に喜んでくれる先生方がいてくれることが私もうれいしです。子どもの成長に不安はあつたりしますが、先生方と話すと大丈夫だ！！と思えることも多く、いつも私も助けてもらってます！！親子共々、保育園が好きです。ありがとうございます！  
( )
- ◎ もも組で配布された「もも組通信」で子どもたちの顔写真と名前が載っていたのはすごい良かったです。小さいうちはお友達の名前も言わなかったり、おたよりで名前がでてきてもどの子かわからなかったりするので、どのグループでもあったらいいなと思います。今でも冷蔵庫に貼って～ちゃんだれ？と聞くとこどもが指をさしたりします。あと、先生たちに1人1人の写真と名前(全クラス)あれば覚えやすいなと思います。担任の先生はわかるのですが他のクラスの先生の名前がなかなか覚えられなくて・・・すみません。あと、パートの先生の名前もおたよりに書いてあるのですがどの先生が分からなかったりするのでぜひしてもらえると嬉しいです。えいふく保育園の先生たちは1人1人の子どもたちを受け止めてくださっているようですごく感謝しています。簡単そうでなかなか難しい。いつも本当にありがとうございます。えいふく保育園に入れて良かったです。  
( )

- ◎ いつもありがとうございます。もも組通信楽しく読ませて頂きました。写真もカラーで見やすく子ども達の普段の様子を知ることが出来て良かったです。毎週のえんだよりは、献立表も含めて1枚にする等、もっと簡素化されても良いのでは？と思います。他の園から移って来たので、最初に見た時に少し驚きました(笑)

( )

ちゅうりっぷぐみ 保護者より

- ◎ 毎日楽しく通っています。保育園が大好きなようです。ありがとうございます。運動会の片付けは何をどう片付けるのかわかりにくかったのでお手伝いしにくいかな・・・とは思いました。

( )

- ◎ 毎日保育園へ行くことを楽しみにしており、できることも増えてきて親としてはうれしい限りです。コロナで制限されることも多いとは思いますが子どもたちのために楽しい行事を準備してくださりありがとうございます。

( )

- ◎ 今年一年で の成長が大分感じられました。まだまだ、赤ちゃんなところもありますけど、運動会では最後まで頑張る力が見られたし、お遊戯会でも楽しくしてる姿が見られたので本当に良かったです。ありがとうございます。

( )

- ◎ はじめての保育園、集団生活でしたが、人見知りでなかなか自分を出せない に根気強く、いろいろ工夫して接してくださりありがとうございました。この2年間で少しずつ自分を発揮できるようになり、いろいろなことができるようになり、大好きなおともだちや先生もでき、園での出来事もたくさん話してくれるようになりました。はじめての園生活がえいふく保育園でよかったです。本当にありがとうございました。 がたのしそうにしていたので良かったと思います。

( )

- ◎ 運動会の時のアナウンスが響いてよく聞きとれないのが残念です。例年の会場よりさらに聞こえづらかったです。(ビデオで見返しているととくに入場行進のアナウンスがせっかく各クラスの紹介をしているのに聞こえないのがもったいなく感じています。) 運動会の歌をプログラムに載せてほしいです。知らない歌で子どもたちの歌声ではちょっとわからないなと毎年感じていました。

( )

- ◎ 保育園の先生方には些細なことや日常生活における悩みについて、いつも相談させてもらい、子どもに応じた対応やアドバイスを頂けてとても心強く思っています。子どもが嘔吐した際に、洋服等をハイターにつけていただき、他の子ども達への感染拡大予防に努めて頂き、とてもありがたいです。

( )

- ◎ この一年間でまた沢山できる様になったことが増えました。どうやったら上手くできるか教え工夫して下さい、仕事と家庭だけではできない様な事も積極的に取り組んで下さり感謝の気持ちで一杯です。ありがとうございます。

( )

さくらぐみ 保護者より

- ◎ いつも子どもの事第一に考えて下さり嬉しいです。ご相談もしっかり聞いて下さり真剣に考えて下さりありがとうございます。子どもも、先生達が大好きな様で安心して預けられます。これからもよろしくお願い致します。

( )

- ◎ 保育園に行くのが楽しみみたいでよかったです。ありがとうございます。

( )

◎ いつも安心してあずけられます。これからもよろしくお願いします。

( )

◎ 建物の老朽化が気になります。これだけ素晴らしい先生方がそろっていて人気の保育園なので建物もきれいになれば最高だと思います！！他では入り口のセキュリティが気になります。

あの入り口ではだれでも簡単に開けて簡単に入れるので不審者がいつ入ってきてもおかしくないのでは・・・と当初から不安でした。あとは、駐車場の件ですが雨がふるとぬかるみがすごい時があるので天気が悪い時は気になります。その他では本当に素晴らしく感謝しています。＼(^o^)/

( )

◎ 子ども 1人1人をととても大切にされているところ、笑顔があふれているところ、ほとんどの先生方が、園児名や出来事などをしっかり把握されているところ、何よりこどもが保育園をととても大好きなところ・・・たくさんの体験をさせて頂けるところ・・・良いところはたくさんあります。これからもよろしくお願いします。

( )

◎ クラスの名簿が欲しいです。年少さんから新しく入った子の名前が全然わからず、保護者の方もよくわからずだったので、クラスの子どもたちの名前だけでもわかっただけ助かります。今年1年 が更に生き生きして保育園に通えたのは先生方のおかげだと思っています。個性が強く困らせてしまうことも多々あると思いますが の良さを更に引き出して頂けたな、と感じています。運動大好き音楽大好きなのでおゆうぎ会でも をさせて頂いてありがとうございます。

( )

◎ いつもこどもを見てくださり本当にありがとうございます。これからもよろしく願います。

( )

◎ どうしても保護者同士でつながりを持つタイミングが少なく・・・むずかしいことかと思いますが親同士仲良くなれることがあれば・・・とも思います。やさしい先生方のもとで楽しく園で過ごせている姿を見ると心からありがたく思っています。

( )

◎ いつも家でご飯をほとんど食べない娘ですが、保育園から帰ると、嬉しそうに空になったお弁当箱を見せてくれます。食事が遅く食も細いので、先生方がたくさん声かけをして下さっているんだなぁと感謝しております。

( )

ゆりぐみ 保護者より

◎ 担任の先生が話しやすいのはもちろんですが、他の先生方や園長先生にも話しやすい雰囲気と笑顔であいさつしていただける事、子供の1日の様子を詳しく教えてもらえる事、お迎えに行くのが私も楽しみです。

子どもの成長についても不安に思うこともありますが、先生に聞いてみよう！と、気軽な気持ちで話せることが、本当にありがたいです。息子は保育園が大好きとよく言ってくれます。園でのことも話してくれます。保育園でいろんなことができるようになり、本当に日々感謝しかないです。本当にありがとうございます。

( )

◎ 何年もこの園に通わせてもらっていますが、いい先生達でとても楽しい園生活を毎年おこなっています♡ありがとうございます!!!

( )

◎ お世話になっております。先生方にいつも良くしてもらい、毎日「楽しかった」と帰宅する我が子にえいふく保育園へ入園させて本当に良かったと思っております。先生方には感謝しかありません。本当にありがとうございます。よろしく願い致します。

( )

◎ いつも足りない所をカバーして頂き、先生方には感謝しかありません。本当にありがとうございます。先生方も皆さん優しく、■■■■ちゃんがいつも楽しんで保育園に行ってくれているのがわかります！！本当にお世話になりありがとうございます。もう本当に感謝感謝感謝です。おうちでは食べないものも多いですが保育園では色々食べてくれているみたいで感謝です。家では食べないけど、保育園で食べてくれるなら少しは栄養面で安心ができるのでありがたいです。これからもよろしくお願いします！！  
(■■■■)

◎ いつもありがとうございます。毎日安心して預けることができ感謝しています。これからもよろしくお願いします。  
(■■■■)

◎ コロナでいつも通りに行事ができない年でしたが先生方で一生懸命考えて工夫し、感染対策を徹底したうえで行事をしてくださったのでとてもありがたかったです。来年度はマスクを外して子ども達、先生方、親たちが笑顔でお話できますように・・・。  
(■■■■)

◎ いつも優しく接して頂いています。すぐに問題になってしまう今の世の中では難しいかもしれませんが、もう少し厳しくしても大丈夫なくらいです。でもそのおかげで子どもはいつも笑顔で通っています。園長先生はじめ先生方にはいつも感謝してしています。ありがとうございます。  
(■■■■)

ばらぐみ 保護者より

◎ 子ども達が楽しんで、毎日笑顔で登園し、お迎えの時もステキな笑顔で「楽しかった～」と言ってくれます。何よりホッとして嬉しくて、嬉しくて・・・。先生方に感謝の気持ちでいっぱいです。いつも温かく子ども達の心と体の成長を支えて頂き、本当にありがとうございます。  
(■■■■)

◎ 最後の1年間を過ごし、本当に感謝ばかりです。コロナで色々実現できないこともありましたがなんの後悔もなく、たくさんの思い出ができました。たんぽぽ組～ばら組までずっと先生方の愛情ですくすく育てて頂いたと思っています。ありがとうございます。  
(■■■■)

◎ コロナの中で子ども達・保護者のために日々いろいろと考えて頂き感謝いたします。  
(■■■■)